



☆サワダの社内から☆

★ 第30期 経営計画発表会 ★ 中村夢月

11月11日ポッキーの日に毎年恒例の経営計画発表会が行われました。シン…とした空気の中、役員はじめ各チームのリーダーが30期の方針を掲げてそれを皆が真剣に受け止めていました。

「あなた、どう現状を認識していますか？何をどうすれば良くなるの？誰が責任もって進めるの？いつまでに？」というキーワードのもと29期は動いてきましたが、振り返ってみると井の中の蛙大海を知るという状態を迎えて終わりました。現状認識をする事が出来た29期を経て30期では「やることやろ！はよやろ！ちゃんとやろ！」というキーワードのもとサワダは動いていきます！

第二部では、来春サワダに入社する内定者たちの自己紹介や、役員賞の発表、年間MVPの発表など、第一部とは打って変わって和気あいあいと楽しい雰囲気の中行われました。

このメリハリがサワダの良い所だとしみじみ感じた1日でした。



★ 展示会 初出展！ ★ 天野真優

11月28日(火)、29日(水)、30日(木)の三日間、インテックス大阪で『中小企業 新ものづくり・新サービス展』が行われ、サワダ精密としては初めての展示会出展となり、4名ずつの計12名でサワダの魅力を伝えてきました！コンセプトは、、ズバリ！【加工+設計=お役立ち】！

そして今回展示会のために特別に作られた、サワダ色満載のポスター&チラシ。製作者はもちろん！サワダの専属デザイナー、ミス・ヤマシタです！！この格好良すぎるポスターに加え、屋台、ジュリー、コマ対戦のコマ、こども参観日で製作したメダル、そしてエンジ・金井くんを中心に設計、製作した「コロコロ」(モーター1つで動く機械要素が詰まった装置)を小さなブースに惜しみなく展示し、自分達が作ったものを世間に広めるという今回の目的に対して、予想以上の手ごたえを掴んで帰ってきました。

会場内のブースも回り、各界で活躍されている方々のお話を聞くセミナーへの参加など、まさに“大海を知る”経験ばかりでした。メンバー全員でのフォローも行き次回へのやる気も満々！今回の展示会の様子はInstagramにも掲載しているので、ぜひ覗いてみてください(^_^)



Sawada Four Seasons

☆ 明るい2018年、明るい未来を祈念して ☆ 澤田洋明

みなさんはAIとかIoTって、聞いたことがありますか？AIは人工知能、IoTはモノのインターネット。「この種の話し、お耳閉店ガラガラ～」っていう人も多いんじゃないでしょうか？簡単に言うと、「最近のコンピューター、すご過ぎ！」ってことです。今年姫路城で、コンピューターvs人間による将棋の対局、その名も“電王戦”がありました。佐藤天彦プロ（タイトルを保持するトップ棋士）と対局した将棋ソフトの初手は3ハム。これは人間の手としてはほぼ見かけない手のこと。将棋ソフトは対局中も迷いなく指し続け、結局コンピューターの完勝。藤井聰太四段の大活躍に隠れて、現役のタイトル保持者がコンピューターに負けるという歴史的な出来事が起こりました。

「コンピューターがプロを負かす日は来る？」21年前の1996年、プロ棋士へのアンケートです。米長邦雄さん「永遠にナシ」、今をときめく加藤一二三さん「来ないでしょ」、当時七冠独占の羽生善治さん「2015年」。コレ、おもしろくないですか？！全員予想には違いないが、見えていないのか、見たくないのか、見えているのか、ただの予測なのか…個人としても会社としても、上のアンケートでいう所の羽生善治でありたいものです。さあ我々は20年後をどう読み、どう準備すればいいのでしょうか？人工知能やロボットの発展で、ネットでは消える職業が公表され、今の半数の労働力で済むという調査もあります。そうなるかも知れません。ならないかも知れません。なった時に羽生善治的存在であるにはどう動けばいいのか？全ての未来予想に対応しておくことは不可能です。詰まるところ、「人間力」これしかない！可能性の高さを察知するアンテナを高め、質の良い情報をインプットし続け、バランスの取れた取捨選択が出来る…人間力を磨くしかないのではないか？…いや、待てよ？その判断こそコンピューターが出来るのではないか？これはもう映画の世界、生きる意味は？仕事の楽しみは？人間の役割は？未来はあるのか？！人類？！…話しがややこしくなってきたので閉店ガラガラ～みんなさま、来年をどう読みますか？どうか、みなさまにとってよい年でありますように…

★ サワダ忘年会 in Ritz(リツ) ★ 金井健太

12月15日待ちに待った今年最後のイベント、忘年会がRitz（リツ）姫路で行われました！！社員はもちろん、ご家族の方・恋人・来年度の新入社員など多くの方に参加いただき、ありがとうございました。小林常務の挨拶から始まり今年1年の思い出話などをしながらすき焼きや刺身などのおいしいご飯を食べました。その後坪田さん、福井さん、原さん、さらにスペシャルゲストの山本さんの4人による最近人気急上昇中みんなも知ってるWANIMAの「やってみよう」などの演奏で大盛り上がりました。またサプライズで会社から社員旅行で富士山登頂できなかった社員に向けてケーキが出てきてみんなでおいしくいただきました。



今年1年間仕事を全力で頑張ってきたからこそ、忘年会も全力で楽しめるそんな会社を来年も再来年も目指していくこうと思います。
来年も忘年会ありますのでご家族の方など今年より多い参加を社員一同お待ちしてます！！



☆向上心の証明☆

★全日本コマ対戦姫路特別場所★ 花田 勉

兵庫県立大学で行われたコマ対戦に昨年1回戦敗退のリベンジを果たしに参加してきました。今回は持久タイプと喧嘩タイプの2チームで挑みました。昨年と比べかなりレベルを上げたコマは、持久タイプは浅田真央を超え10分間回り続けることができます。喧嘩タイプは相手を一瞬で弾き飛ばすまるで力道山の空手トップのようです。持久コマの投手はスアンでしたが1投目痛恨の失投！昨年の英賀さんがリアルによみがえりました。2投目はうまく投げたものの先に土がついてしまい1回戦で敗退(T_T)喧嘩コマは101工場の声出し隊長樋口君！1回戦では見事に場外に弾き飛ばす理想通りの戦いでした！しかし2回戦の相手がな・なんと！全国3位の強者です！対戦コマは回転を始める羽が開き3倍くらいの大きさになる変形タイプの超重量コマで今度は逆に気持ちのいいくらい場外に弾き飛ばされました！！それでも3位決定戦を勝利し姫路3位の称号を手に入れることができました。



★筒崎主任2度目の出向！★

エンジ筒崎主任が今年の10月より三菱電機様へ2度目の出向となりました。1回目は入社後間もなく設計の技術習得のため6年間三菱電機様にお世話になりました。今回は三菱工機課様の即戦力！強力な助っ人としての出向となりました。2年間の予定ですがお客様のすぐそばで仕事ができるメリットを生かし大活躍を期待しています！そうそう1回目の出向の時は10Kg肉がついて帰ってきましたねw今回は・・・(^o^)

★制服が変わりました！★ 石元大樹

第30期を迎えたサワダ精密に新たな変化がありました。創業当時から慣れ親しんだ制服が変わりました！制服委員会のメンバーが悩みに悩み、現場の方の声を聞きながら試行錯誤し、デザインを決定しました。←前の制服での作業風景です。サワダの歴史と共に歩んできた制服。いろんな思い出が詰まっていて、変わると決まった時は寂しかったです(T_T)←新しい制服での作業風景です。どうですか？このイカした制服(^_^)背中にはサワダの文字を並べ替え「夢」の字に見立てたロゴを背負っています！制服が変わりさらに気が引き締まる30期、バリバリ頑張っていきます(^_^\n)

★野球部★

秋季大会に参加した野球部はシードで2回戦にNicolasuと試合をしました！結果は2-5で2回戦負けでした…。秋季大会は2回戦負けで幕を閉じましたが、来年の新春大会は優勝目指して頑張ります！応援よろしくお願いします(^_^\n)

